



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 30.01.2024
– Auszug aus Drucksache 19/377 –**

**Frage Nummer 1
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter Johannes Meier (AfD)	Ich frage die Staatsregierung, welche finanzielle und materielle Hilfe hat die Staatsregierung seit dem 01.01.2022 an Israel geleistet, wie wurde diese finanzielle und materielle Hilfe verwendet und welchen Bezug auf die aktuelle Militäroperation Israels im Gazastreifen hat diese finanzielle und materielle Hilfe bzw. ein Teil davon?
--	--

Antwort der Staatskanzlei

Im Rahmen des Besuchs von Herrn Ministerpräsident Dr. Markus Söder, MdL in Israel im Dezember 2023 wurde eine finanzielle Unterstützung des Projekts „A Heart for the Children of Jevul“ der Ichud Hakalai Jugendbewegung in Höhe von 100.000 Euro zugesagt, um einen unmittelbaren Beitrag zur Bewältigung der akuten Notsituation nach dem Terrorangriff der Hamas zu leisten.